

## ESCULTURAS DE ANTOINE

## BOURDELLE

Gracias a un extraordinario esfuerzo realizado por la Universidad, el Instituto de Extensión de Artes Plásticas, en colaboración con la Embajada de Francia y el Museo Bourdelle, de París, ha presentado en nuestro país una extraordinaria exposición de obras de escultura y dibujo del gran maestro francés ANTOINE BOURDELLE.

La muestra, que comprendía 50 esculturas y 20 gouaches y acuarelas, fue inaugurada el 16 de diciembre, pasando a constituir de inmediato uno de los acontecimientos más sobresalientes en el terreno de las artes plásticas.

Es que la exposición del gran escultor francés no significa solamente mostrar una época, un estilo o un artista. La obra del maestro de Montauban está ligada a la de muchos de nuestros escultores que fueron un día sus discípulos.

Nieto de pastores e hijo de tejedores, Bourdelle representa toda la fuerza vital de un pueblo mediterráneo unida a una extraordinaria capacidad de expresión y a una profunda conciencia de sí mismo. En él —como afirma Luis Oyarzún— "espíritu profundo y apasionado, convergen tradiciones distintas que en él hallan la posibilidad de darse en una generosa armonía de contrarios. La savia festival mediterránea anima en sus estatuas a los estremecedores ramajes del gótico, y en él se juntan con vehemencia el amor plástico a la tierra y la expresividad de las formas nórdicas".



## PUBLICACIONES UNIVERSITARIAS

*Francisco Walker E., Introducción al estudio del Derecho del Trabajo.* Obra publicada por la Editorial Jurídica de Chile, con el patrocinio de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Seminario de Derecho Privado. Consta de siete capítulos que tratan de la denominación del Derecho del Trabajo, concepto, sujetos, fuentes, características, división y relaciones del Derecho del Trabajo con otras ramas del Derecho.

*El Instituto de Economía de la Universidad de Chile* ha publicado un estudio sobre "Ocupación y desocupación en el Gran Santiago, Valparaíso, Viña del Mar, La Serena y Antofagasta", resultado de una encuesta ocupacional de septiembre de este año. La misma institución ha publicado el Boletín N° 4, en el que se hace una revisión a septiembre de 1960, del estudio sobre "Perspectivas del Comercio exterior chileno, 1960-1965; y anuncia la publicación de un estudio sobre la subdivisión de la propiedad agrícola en la

zona central del país, tomando como base un análisis del problema hecho en 130 pequeñas propiedades de la zona del Rapel. Esta publicación integra un plan de investigaciones del Instituto de Economía sobre el actual sistema de tenencia de tierras en el país.

*Informaciones Geográficas*, publicación oficial del Instituto de Geografía dependiente de la Facultad de Filosofía y Educación, a cargo del prof. Sergio Sepúlveda. Contiene un informe sobre la "Salida del río San Pedro", del Dr. Wolfgang Weischet, que se complementa con un esquema sobre aspectos geomorfológicos del desagüe del lago Riñihue; bibliografía comentada de trabajos de interés geográfico publicados en el país, obras acerca de geografía chilena aparecidas en el extranjero; y una nómina de las memorias de diversas escuelas universitarias que aportan estudios relacionados con la geografía.

*Anales de la Universidad de Chile, N° 120, Cuarto trimestre de 1960.* Contiene los siguientes trabajos: Rodolfo Oroz, La lengua de Pedro de Valdivia; Guillermo Feliú Cruz, La obra del Dr. Rodolfo Oroz;